

Dansatgas Beri Semangat Anggota Satgas TMMD Reguler ke 110 Kodim 0702/Purbalingga

Ratna Palupi - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 10, 2021 - 11:36



Dansatgas berikan semangat pada Anggota Satgas saat apel pagi

PURBALINGGA – Komandan Kodim 0702/Purbalingga Letkol Inf Decky Zulhas, S.H., M.Han selaku Dansatgas beserta rombongan kembali meninjau sasaran fisik TMMD Reguler ke-110 Kodim 0702/Purbalingga yang berada di Dusun Pagersari Desa Tumanggal, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga.

Pantauan ini merupakan wujud tanggungjawabnya terhadap anggota Satgas TMMD di lapangan. Tiba di sasaran fisik TMMD, ia langsung melakukan pengecekan pekerjaan yang dilaksanakan Satgas TMMD bersama warga Desa Tumanggal dengan melihat langsung hasil pengerjaan fisik, dengan tegas sebagai pemimpin prajurit dan juga memberikan arahan ke anggota agar hasil yang kuat dan punya daya tahan yang lama yang sangat dibutuhkan bagi warga Desa Tumanggal Kecamatan Pengadegan.

Selaku Dansatgas ia terus berikan semangat dan motivasi kepada anggota Satgas TMMD, agar tidak kendor bekerja untuk kepentingan rakyat banyak dan tidak meninggalkan sinergitas dengan masyarakat.

"Melihat hasil saya optimis target kerja terpenuhi namun tetap jaga kualitas pekerjaan fisik dan jaga semangat agar dapat selesaikan sasaran fisik untuk kepentingan rakyat banyak dan tidak meninggalkan sinergitas dengan masyarakat," katanya (10/3/2021).

"Selain kesiapan fisik anggota Satgas TMMD juga harus menjaga kedisiplinan diri, terutama kesehatan karena kita masih dalam ancaman pandemi Covid-19 juga mohon secara langsung mengimbau warga Desa Tumanggal sesuai protokol kesehatan," harapnya.

"Ini yang kesekian kalinya kami meninjau lokasi TMMD yang masih fokus pengerjaan fisik jalan baru sepanjang 2000 x 9 M, diikuti jalan makadam 2000 x 5 M, gorong-gorong dan gorong-gorong plat beton," terangnya.

Selaku Dansatgas, ia memiliki tanggung jawab besar atas program TMMD ke-110 ini baik dari dimulai pekerjaan hingga penyerahan ke Pemda Kabupaten Purbalingga.

(Ratna Palupi)